
令和７年度 旭市立干潟小学校 第１回学校運営協議会〈記録〉 

 

 期日 令和７年４月２３日（水） 

時間 １０：００～１１：３０ 

場所 会議室         

 

（出席）学校運営協議会委員７名、旭市教育委員会 秀谷社会教育指導員 

（欠席）学校運営協議会委員３名 

 

【第 1回学校運営協議会次第】      進行：事務局 

 ○旭市教育委員会から        （秀谷社会教育指導員） 

○委員の任命・任命書の交付      

○研修動画の視聴 

 

 １ 始めの言葉           （事務局） 

  

２ 委員挨拶            （自己紹介） 

  

３ 校長挨拶            （小川校長） 

  

４ 会長・副会長の選任       （事務局） 

  

５ 協議              （議長：学校運営協議会長） 

 （１）学校経営方針について     （小川校長） 

    学校経営方針の説明、質疑応答後、承認された。 

 

（２）学校組織編制について     （小川校長） 

    学校組織編制の説明、質疑応答後、承認された。 

 

６ 連絡等 

（１）今後の地域学校協働活動について（事務局） 

（２）学校運営協議会の今後の予定 

     第２回学校運営協議会：令和７年１１月７日（金）１０：３０～ 

    第３回学校運営協議会：令和８年２月１３日（金）１５：００～ 

  

 

 

 



（３）委員の皆様から 

 阿天坊委員：避難訓練は、どれだけ本番を想定してできるかが大切である。今年度 

の実施予定はどうか。 

  事務局  ：学期に１回、年間３回を予定している。その他、警察署の協力による不

審者対応訓練を１回、民間警備会社の協力による防犯教室を１回予定し

ている。 

  鎌形委員 ：過去にＰＴＡの役員をやっていた頃、子どもたちに「地域の方にも挨拶

をしましょう」と言ってきた。私がウォーキングをしていると、干潟小

の子どもたちが、元気に挨拶をしてくれる。とても嬉しい気持ちにな

る。是非、今後も続けてほしい。 

  阿天坊委員：子どもたちは、先生の挨拶をする姿を見ていると思う。 

  小柳津委員：干潟学区の「絆スポーツ大会」は、コロナ禍で実施を見送っていたが、

令和５年度に再開した。昨年度は、諸事情により実施できなかったが、

今年度は実施の方向で考えている。子どもたちが楽しめる何かができた

らと考えている。 

  鈴木委員 ：「絆スポーツ大会」は、是非、復活させたいと考えていたところだ。協

力していきたい。また、地域学校協働活動のボランティア募集の仕方や

組織のつくり方等、他の学校の様子等を参考にしながら進めていきた

い。 

  小柳津委員：地区への周知の方法は、電子化できないかと考えている。 

  齋藤委員 ：先ほど避難訓練の話が出たが、子どもたちが興味をもって参加したり、

印象に残るような工夫をしたりする等をしてほしい。また、地域学校協

働活動については、オンラインでの配信を活用する等、保護者に向け

て、どのような活動をどのように行っているかを発信していくのもよい

のではないか。自分自身もＰＴＡ役員をやるまでは、学校のことでわか

らないことが多かった。活動参加への敷居を低くするために、是非、検

討してほしい。 

  小川校長 ：様々なご意見をいただいたが、子どもたちの心に残る活動をしたいとい

う思いは共通している。子どもたちの心が躍るような、子どもが熱くな

るような、そして、子どもたちのためになる活動を一緒につくっていき

たい。 

秀谷指導員：他校の状況については、今後も事務局を通して情報提供していきたいと

考えている。 

 

７ 終わりの言葉          （事務局） 


